

Nota de prensa

Es Nàutic acoge la presentación del nuevo libro 'Casas singulares de Ibiza y Formentera'

El acto forma parte de las 'Xerrades Essencials' del CNSA y es abierto al público. Se celebra este viernes, a las 20 horas, con sus autores, Carlos Sáenz de Valicourt y Joan Costa, y la editora de Balàfia Postals Neus Escandell

Sant Antoni, 19 de enero de 2026. Este viernes, 23 de enero, a las 20 horas, se celebra una nueva edición del ciclo de tertulias del Club Nàutic Sant Antoni 'Xerrades Essencials', con la presentación del nuevo libro de arquitectura y fotografía 'Casas singulares de Ibiza y Formentera', publicado por la editorial Balàfia Postals. Este impresionante volumen reúne un total de 22 viviendas del archipiélago pitiuso, seleccionadas por su singularidad arquitectónica por Carlos Sáenz de Valicourt, que además ha redactado sus descripciones, acompañadas de una amplia selección de fotografías realizadas por el fotógrafo ibicenco Joan Costa García. Ambos autores estarán en la presentación acompañados de la editora Neus Escandell, que además tuvo la idea del libro. Moderará el acto el periodista Xescu Prats.

El libro reúne viviendas icónicas de arquitectura contemporánea de la isla, tanto de nueva planta como rehabilitaciones de casas antiguas, que además han sido seleccionadas por su estructura familiar y porque sus propietarios viven en ellas. Según Sáenz de Valicourt, la selección que ha realizado "rehúye las imitaciones miméticas del llamado 'estilo ibicenco', centrándose en su lugar en la calidad arquitectónica de los edificios. Reúne casas costeras, otras en el interior y hasta hogares de Dalt Vila, de múltiples dimensiones que oscilan entre plantas de 90 metros a casas de varios cientos. Carlos Sáenz de Valicourt es arquitecto titulado por la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Barcelona (1973), iniciando su carrera desarrollando proyectos de vivienda unifamiliar e interiorismo, para después especializarse en el diseño y control de obra de promociones residenciales plurifamiliares. También ha fundado varios despachos de arquitectura, estableciéndose en Ibiza en 2001. Un año después ingresó por oposición en el Ayuntamiento de Eivissa, desempeñando diversas funciones en los departamentos de Obras y Urbanismo. También ha traducido al español múltiples libros de arquitectura.

Joan Costa, por su parte, ha acompañado a Carlos Sáenz en sus visitas a todas las casas que aparecen en el libro, tomándose tiempo suficiente para fotografiarlas con distintos tipos de luz y buscando los ángulos y detalles más interesantes desde el punto de vista de las líneas arquitectónicas y el contraste entre los espacios interiores y exteriores. Contiene más de 200 imágenes, así como plantas y alzados desarrollados por los arquitectos que diseñaron las viviendas. Costa (Ibiza, 1968) es un prestigioso fotoperiodista que ha colaborado con multitud de medios de comunicación y que ha acabado especializándose en viajes, arquitectura y naturaleza, destacando además en fotografía submarina. Sus fotografías ya han ilustrado una decena de libros.

El ciclo 'Xerrades Essencials' se desarrolla en el salón social de Es Nàutic y da protagonismo a mujeres y hombres con una visión interesante sobre la evolución de Ibiza. Se trata de una actividad abierta al público.

Más información:

699 753 994, esnauticsantantoni@gmail.com



38°58'N 01°18'E

Paseo Marítimo s/n
07820 Sant Antoni de Portmany
Ibiza - Islas Baleares
E-mail: info@esnautic.com
www.esnautic.com